

Dragoons

Der Krieg der Drachen

Von Faenwulf

Prolog: Prolog

Heute glaubt keiner mehr an sie. Mächtige Geschöpfe, die tief in den Gletschern vereister Berge oder in der brodelnden Lava von Vulkanen leben. Kreaturen, die in den dichtesten Wäldern und den dunkelsten Höhlen zu Hause sind. Vor achthundert Jahren war das noch anders. Große Kriege und blutige Schlachten wurden mit ihren Gunsten gewonnen. Sie verliehen den Menschen große Stärke, Ruhm und Reichtum, allerdings konnten sie auch Tod und Verderben über eben solche bringen. Jeder wusste, dass sie existieren. Heute allerdings hört man nur noch in Legenden und Mythen von ihnen. Kleinen Kindern erzählt man in Märchen, dass sie Prinzessinnen entführen und riesige Goldschätze besitzen. Doch sie existieren noch heute und leben unter uns. Gut getarnt und an der modernen Menschheit angepasst fahren sie Autos, üben Berufe aus und haben Freunde. Fast kein Mensch weiß, dass sie existieren, doch denjenigen, die es wissen, glaubt niemand. Ich weiß, dass sie existieren. Drachen, die nach jahrhundertlangem Frieden den Kampf wieder aufgenommen haben. Ich bin der Auserwählte eines Drachen und dies ist meine Geschichte.